
「年度のはじめにあたり」 

 

サッカー部のページへようこそ 

【部員の皆さんへ】 

 高校総体県内大会の有無や変更予定は決まっていませんが、部員の皆さんは、各自で、今できるトレー

ニングに励んでいることと思います。不自由な生活の中ではありますが、インターネットを利用すれば、

様々なトレーニングを知ることができます。また、サッカー選手に向けた個人の練習方法なども紹介さ

れていますので、参考にするのもよいと思います。特に体幹の強さと柔軟性は大切です。 

 何を行うにしても成果を得るためには、最低３か月は継続することが必要と思われます。身体能力も

技能も人によって異なります。個々の能力を伸ばすためには、今はよい機会なのかもしれません。 

昨年度までお世話いただいた木村先生が半田商業高校に転出され、今年度から鈴木先生にお世話にな

ることになりましたので、ご挨拶をいただきます。 

こんにちは。今年度より犬

山南高校より異動してきま

した鈴木駿です。前任校でも

５年間サッカー部の顧問を

していました。まだまだ丹羽

高校のことはあまりわかり

ませんが、みんなが元のよう

なったときには、目標を達成

できるよう一緒に頑張って

いきたいと思っています。何

度か相手として丹羽高校の

サッカー部と試合をしました。技術のある選手が多いなという印象があります。そのような選手たちと

サッカーができることを心待ちにしています。 

【新入生および中学生のみなさんへ】 

本校のサッカー部は「サッカーをプレーする中で、子どもは大人になり、大人は紳士になる。」という

Ｄ．クラマー氏（元日本代表コーチ）の言葉を信条として、活動を続けています。競技スポーツである以

上、勝利を追求することは当然ではありますが、頂点に立つことができるのは優勝チームだけです。その

優勝を目指す高校の部活動そのものが、一人の人としての生き方に大きな影響を与える活動と考えてい

ます。 

本校のサッカー部で活動した生徒には、高校時代に培った人間力を用いて、社会に出た時にあらゆる分

野で活躍していただきたいと考えています。 

丹羽高校にはサッカーと学習に力を注ぐことができる環境があります。君たちの入部を歓迎します。 

 

【主な公式戦】 

西尾張地区１部リーグ戦（通年）    高校総合体育大会予選（４月・開催時期未定）   

高校サッカー選手権大会予選（８月）  高等学校体育連盟新人体育大会（１月） 

部
長 

若
原
隆
男 

監
督 

鈴
木 

駿 


